

船橋 YMCA 通信



No. 105 2018年11月1日

〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内

電話：(047)425-6366 FAX：(043)222-5061



チャリティーラン開催

第21回千葉YMCAインターナショナル・チャリティーラン2018は、10月13日(土)に夏見台にある船橋市運動公園の特設コースで、曇天の雲行きの怪しいなか開催されました。



《開会式に参加のユニティとチーバくん》

今年の開会式には、ジェフユナイテッド市原・千葉のマスコット「ユニティ」と千葉県ゆるきゅらチーバくんが参加してくれました。チーバくんは閉会式までの長丁場の参加でした。

今年の大会には25チームが参加して、そのうち22チームが陸上競技場の外をまわる1.6kmの特設コースを、3チームが競技場のトラックを2周するコースを6人でたすきリレーしながら走りました。

千葉YMCAリーダー OB・OG チームは、車いすですトラックコースにチャレンジしました。



《いよいよランのスタートです》

今年は、障がい者理解体験教室を開催した法典小学校から小学生チームが2チーム参加して、その内の1チームはタイムトライアルで並み居る大学生や大人のチームを振り切って見事優勝しました。



《大会終了後参加者全員で記念撮影をスタンド前でした》

障がい者理解体験教室を3回開催

2018年9月と10月に障がい者理解体験教室を3回開催しました。

9月11日(火)の芝山西小では、5年生43人が対象で、車いす体験、視覚障がい体験と高齢者体験を行いました。ご協力いただいたボランティアの方々は、車椅子レクダンス協会(矢車草)7名、高芝地区社協ボランティア3名、船橋ボランティアセンタースタッフ2名と千葉YMCAスタッフ7名の13名でした。

芝山西小のみなさんからは、感想文を頂いていますので次号に掲載する予定です。



《芝山西小の高齢者体験の様子です》

10月15日(月)の高根台第二小では、4年生53人が対象で、車いす体験と視覚障がい体験を行いました。ご協力いただいたボランティアの方々は、車椅子レクダンス協会(矢車草)8名、高根台地区社協ボランティア1名、船橋ボランティアセンタースタッフ2名と千葉YMCAスタッフ2名の13名でした。



《高根台第二小の車いす体験の様子です》

10月24日(水)の田喜野井小では、5年生56人が対象で、車いす体験、視覚障がい体験と高齢者体験を行いました。ご協力いただいたボランティアの方々は、車椅子レクダンス協会(矢車草)10名、田喜野井地区民生委員の方3名、船橋ボランティアセンタースタッフ7名と千葉YMCAスタッフ3名の13名でした。



《田喜野井小の視覚障がい体験の様子です》

秋のわいわいフェスティバル

10月28日(日)に千葉県長生郡長柄町にある「千葉市少年自然の家」で開かれた“秋のわいわいフェスティバル”に、出店しました。

今年も、自然の家の倉庫にあった企業からの寄贈品が大量にあり、お天気にも恵まれお客様が多く訪れてくださり売上は122,950円と去年に比べ倍に増えました。今年は、全額を千葉YMCAのチャレンジファンドに寄付しました。



《今年は青空の下でお店を出しました》

船橋YMCA活動記録

船橋YMCAの9月、10月の活動記録です。

- ・ 9月11日(火) 芝山西小障がい者理解体験教室
- ・ 9月15日(土) チャリティーラン実行委員会
- ・ 9月18日(火) 千葉YMCA常議員会
- ・ 10月6日(土) チャリティーラン実行委員会
- ・ 10月13日(土) 第21回チャリティーラン
- ・ 10月15日(月) 高根台第二小障がい者理解体験教室
- ・ 10月24日(水) 田喜野井小障がい者理解体験教室
- ・ 10月28日(日) 秋のわいわいフェスティバル

編集後記

今年のチャリティーランも多くの方々にご協力頂きありがとうございました。(楨)